

HISTORIAS VOLUNTARIAS

ANDER LÓPEZ DE ABECHUCO CRUZ ROJA ESPAÑOLA EN ÁLAVA PAÍS VASCO

Hola, soy Ander; un chico de 27 años de Vitoria, en España. Soy voluntario del departamento de Socorros y Emergencias en Vitoria desde hace 4 años.

Desde muy joven he realizado actividades solidarias en diversos ámbitos; finalmente me decidí por la Cruz Roja por tener unos ideales que creo universales y ver desde pequeño como realizan una labor que siempre me ha atraído.

El ser voluntario me reconforta como persona, y saber que hay personas en todo el planeta que buscamos algo mejor para nuestros semejantes me alegra. Estar en Cruz Roja me anima, al ver como la institución está repartida por todo el mundo. Además me gusta la amistad de todos los compañeros y el sentimiento de pertenecer a una gran familia.

Mi mejor recuerdo va aumentando cada vez que te dan las gracias; la mirada de las personas agradecidas es un recuerdo imborrable.

